

Vendredi 22 octobre

Cette semaine, nous avons fait les groupes de couleur pour la motricité : il y a des enfants de grande section, des enfants de moyenne et d'autres de petite section. (comme ça les grands peuvent aider les plus petits à mettre leur dossard, ou à monter sur un atelier...).



Le groupe vert



Le groupe violet



Le groupe rouge



Le groupe bleu



et le groupe orange

Nous apprenons à marcher sur la poutre, à grimper, à ramper sous les cylindres, sous les barres ou sous l'arche et à marcher à quatre pattes dans les tunnels sans les faire bouger.

Depuis mardi, il y a Noël qui aide Philippe dans la classe parce que Maud est absente. Il nous aide à travailler et nettoie les tables et la classe.

Jeudi, nous avons aidé le maître : il fallait attraper les phasmes délicatement pour les replacer dans le vivarium. On les faisait monter sur notre main, ça faisait des chatouilles quand ils marchaient !



Sur le bras de Livia...



Ils ne sont pas faciles à voir et à observer quand ils sont sur les ronces, alors de les avoir sur notre main, cela permettait de compter leurs 6 pattes (comme tous les insectes) et de voir leur bouche.



Nous sommes enfin retournés à la médiathèque. Magali nous a lu l'histoire de « Petit poisson blanc » et puis nous avons pu regarder, feuilleter et lire des albums avec les adultes qui nous accompagnaient...



Après la récréation, nous avons pu à nouveau chanter tous ensemble comme une vraie chorale. C'était vraiment bien !!!



Bonnes vacances à tous !

Nous nous retrouverons en novembre pour les petits déjeuners...(pensons à apporter notre brosse à dents).... et pour nous raconter ce que nous avons fait pendant nos vacances...